

Alalpardo, 18 de diciembre de 2024

## FELICITACIÓN NAVIDEÑA A LA COMUNIDAD EDUCATIVA ÁRULA

Queridas familias,

Al llegar estas fechas tan señaladas, quiero dirigirme a ustedes para transmitirles mi más sincero agradecimiento por el compromiso, la confianza y el apoyo que han brindado a lo largo del primer trimestre.

Ha sido un periodo lleno de esfuerzo, aprendizaje y momentos especiales, en los que, gracias a su colaboración, hemos podido seguir avanzando como comunidad educativa. La dedicación conjunta entre familia y colegio hace de Árula un lugar de crecimiento y fomento de valores tan sólidos como: la solidaridad, el respeto, la empatía y el compromiso por los demás. Estos valores no sólo forman parte del aprendizaje académico, sino también del corazón de nuestra misión educativa y de las experiencias que compartimos, pues creemos firmemente en formar personas íntegras y comprometidas.

Los animo a vivir esta Navidad desde la unión familiar, transmitiendo a los más pequeños el verdadero espíritu de estas fiestas: compartir, dar sin esperar nada a cambio y cuidar de los otros.

Como en cursos anteriores, el colegio ha hecho entrega a todos los alumnos de un detalle por su empeño en ser mejores personas y por darnos tanto.

Les recordamos que las clases se reanudarán tras las vacaciones navideñas el miércoles, 8 de enero de 2025.

En nombre de todo el personal de Árula les deseamos lo mejor para estas fiestas y que sigamos compartiendo vivencias en lo sucesivo.

Con todo el cariño y gratitud.

Cristina Miralles  
Directora Colegio Árula

